

- Hubert Haenel hôte du lycée Kastler -



En visite samedi dans l'établissement guebwillerois, le sénateur a répondu aux diverses questions préparées par les élèves et leurs professeurs.

Accompagné du maire de Guebwiller Daniel Weber, le sénateur Hubert Haenel a été accueilli vendredi après-midi dans la salle de conférence Koch du lycée Alfred Kastler, par le proviseur Gérard Meyer. Les 68 élèves des classes de première sociale et économique et de première scientifique ont dialogué avec le sénateur sur le Pays Rhin — Vignoble — Grand Ballon en présence de leur professeur d'histoire géographie Marc Windenberger. Les élèves avaient préparé les questions avec leur professeur. Daniel Lallemand professeur d'éducation civique et Anne-Marie Lallemand professeur de français et de latin étaient également impliqués dans la démarche. Il a été question de charte, de développement économique, mais également des lois Chevènement et Voynet sur l'aménagement du territoire, et plus largement des jeunes et la politique. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de l'ECJS (Éducation civique, juridique et sociale) « un enseignement à destination des élèves de seconde jusqu'à la terminale, qui est aussi un lieu de dialogue et de discussion où les élèves soulèvent les problèmes de société », a précisé le proviseur.

La conférence avec les lycéens était précédée d'un entretien en mairie, au cours duquel Daniel Weber a évoqué un certain nombre de dossiers avec le sénateur Hubert Haenel. « Nous avons parlé entre autres, de l'avenir du train à Guebwiller, de la situation économique et de la possibilité du rattrapage de la prime à l'aménagement du territoire pour la zone industrielle intercommunale », nous a confié le maire de Guebwiller.